

Minuto Empresarial

Lcda. Alicia Lamboy Mombille

Presidenta, Cámara de Comercio de Puerto Rico



Recuperando su negocio

Los huracanes Irma y María han trastocado significativamente el ambiente comercial al punto tal que han puesto en peligro la existencia de algunas empresas y la continuidad de las operaciones de muchas. Esto por consiguiente, ha obligado al sector empresarial a replantearse cómo hacer negocios de ahora en adelante.

El reto es inmenso. Sin embargo, para enfrentarlo debemos reinventar con urgencia nuestras empresas para recuperar la operación de las mismas.

La Cámara de Comercio de Puerto Rico no ha sido una excepción. Estamos buscando alternativas, tanto para la institución como para las empresas socias que son nuestra razón de ser.

Iniciamos esfuerzos para contactar a nuestros socios para conocer de primera mano cómo han sido afectados y traer ante la atención de las agencias gubernamentales pertinentes las necesidades urgentes de sus negocios. Hemos utilizado nuestras redes sociales de Twitter (@camarapr) y Facebook (camaradecomerciodepuertorico.ccpr) como fuente de información directa de los recursos locales y federales disponibles para ayudarles en su recuperación. También, hemos identificado a proveedores de diésel y junto a otras asociaciones hemos asumido la responsabilidad de liderar encuentros entre empresarios para facilitar que puedan hallar servicios que les ayudarán a recuperar sus operaciones. Al día de hoy seguimos buscando alternativas.

Es importante evitar el cierre de empresas y mirar al futuro inmediato identificando oportunidades que permitan normalizar e incluso aumentar sus operaciones.